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ГОРЯЧАЯ

ЛИНИЯ 36 квадратных метров
Уважаемые петербуржцы!
К маю 2010 года все очередники — ветераны Великой Отечественной войны — должны быть

обеспечены отдельным жильем (по решению руководства страны каждый очередник должен
получить не меньше 36 кв. метров).

Телефон для обращений

983-04-07
Если у вас возникли вопросы или претензии к тому, как выполняются

обязательства по предоставлению отдельного жилья
ветеранам-очередникам Петербурга, звоните на нашу горячую линию.

Журналисты Балтийской медиа-группы постараются вам помочь.(с 11.00 до 18.00, кроме субботы)

«ОНА БЫЛА
ХОРОШИЙ ТЕХНИК,

ПОРЯДОЧНЫЙ»

ПЕРВОЙ ЖЕРТВОЙ СОСУЛЕК в городе
стала Вера Койкина из поселка Виллози Ло-
моносовского района, работавшая в ЖКС-1
Московского района. Она погибла, руково-
дя сбросом снега и льда с крыш домов на
проспекте Юрия Гагарина.

— Произошла большая беда, — сказал
«Вечернему Петербургу» начальник Жил-
комсервиса № 1 Московского района Вла-
димир Капелюшный. — Вера Алексеевна
работала у нас с декабря 2004 года. Она
была хороший техник, порядочный. Ей было
53 года, и у нее остались двое детей, уже
взрослых. Мы возьмем на себя все расхо-
ды по ее похоронам.

По словам Владимира Кирилловича,
речь идет исключительно о несчастном
случае:

— В пятницу Вера Алексеевна руково-
дила работами, это было во дворах домов
по проспекту Юрия Гагарина. Она стояла в
11 метрах от дома номер 53, с крыши кото-
рого сбрасывали снег и лед. Подняла го-
лову — и в этот момент летящая сосуля сри-
кошетила о растяжку электросетей и уда-
рила ее прямо в переносицу. Горе! Конечно,
случай смерти при исполнении служебных
обязанностей теперь расследуется проку-
ратурой, все делается по закону.

В ту же минувшую пятницу на Васильев-
ском острове сбрасывавший снег и лед ра-
бочий упал с крыши пятиэтажного дома —
спасло, что не оземь, а на крышу соседнего
двухэтажного дома.

По всему городу в эти дни можно видеть
на крышах бригады с лопатами. Если они
на низкой высоте, то можно разглядеть, что
люди зачастую работают без страховочных
тросов, перемещаются по кровле на свой
страх и риск.

В жилищном комитете инцидент на Га-
гарина, 53, прокомментировали как несча-
стный случай. На вопрос, были ли после
этого приняты некие меры по усилению
режима безопасности работников, ответи-
ли отрицательно.

Алла ДМИТРИЕВА

ТРЕНЕРСКОЙ карьере Спаллетти 16 лет.
Он начинал как и. о. главного тренера «Эм-
поли», работал с куда более титулованным
клубом «Сампдория», потом вывел команду
«Удинезе» в Лигу чемпионов и в 2005-м по-
лучил приглашение в один из топ-клубов
Италии «Рома». Римский клуб под руковод-
ством Спаллетти стал первой европейской
командой, которой удалось в течение двух
лет подряд обыграть «Реал» в Лиге чемпио-
нов. Видимо, со времен «Эмполи» успешный
итальянский тренер продолжает делать
ставку на молодежь.

— Даже в любительских командах я
встречал очень талантливых начинающих
тренеров, — рассказал Спаллетти журна-
листам. — Просто им повезло чуть меньше,
чем мне.

Одной из своих главных задач новый тре-
нер «Зенита» считает налаживание контак-
та с молодежным департаментом. Он рас-
считывает не столько на привлечение име-
нитых футболистов, сколько на появление в
основном составе новых воспитанников пе-
тербургской футбольной школы. На первый
сбор вообще поедут около 30 игроков, в том
числе молодежь. Спаллетти уже выделил
первого подающего надежды — Максима
Канунникова, который отличился на первой
тренировке молодежного состава.

Спаллетти не скучает
по спагетти

Главный тренер ФК «Зенит» Лу-
чано Спаллетти вчера впервые
пообщался с петербургской
прессой. Итальянец сразу же
заявил, что будет максимально
открыт для общения, но скан-
дальных сенсаций в ближайшие
три года его «срока» ждать не
следует. И хотя президент ФК
«Зенит» Александр Дюков ста-
вит перед тренером задачу вер-
нуть чемпионский титул в наци-
ональном первенстве, сам Спал-
летти собирается «выигрывать
все, что только можно».

СЕГОДНЯ — Крещение. Желающим покреститься или пройти обряд омовения петербург-
ские приходы предлагают несколько прорубей-иорданей.

Служители храма Петра и Павла, освященного Патриархом Московским и всея Руси Ки-
риллом в прошлом году, ждут верующих на озере Разлив, на Петровской набережной Сест-
рорецка. Проведет обряд настоятель храма протоиерей Михаил Петропавловский.

Церковь Иконы Божией Матери «Всех Скорбящих Радость» (с грошиками) оборудовала
иордань на Неве у дома № 24 по проспекту Обуховской Обороны.

Впервые в праздник Крещения крестный ход пройдет на Большую Невку от Преображен-
ской церкви на Аптекарском острове (Инструментальная ул., 3-а, лит. А).

И традиционно свою иордань организует Феодоровский государев собор в Царском
Селе на Академическом проспекте.

Также Великое освящение воды пройдет на Большой Неве рядом со зданием Двенадцати
коллегий Санкт-Петербургского государственного университета. Обряд совершит настоятель
университетского храма Святых апостолов Петра и Павла отец Кирилл.

Традиционно литургия в храмах начинается в 10.00, крестный ход начинается около полудня.

ПРАЗДНИК

ПРОИСШЕСТВИЕ

Господи, благослови!

странах, в которых он бывал. Вместе с тре-
нером в Петербург прилетели его жена и
двое детей. «Чтобы успешно тренировать, я
должен себя прекрасно чувствовать, а когда
моя семья не со мной, это невозможно», —
поделился Спаллетти. Также мешает трене-
ру и незнание русского языка.

— У меня и с английским-то проблемы,
— признался итальянец, поправляя зенитов-
ский шарф (который надел еще в Пулкове и
с тех пор с ним не расстается). — Так что
прощальную пресс-конференцию через три
года дать на русском не обещаю, но буду
прилагать к этому все усилия.

Ирина ПАНКРАТОВА
Фото Натальи ЧАЙКИ

Есть у нового главного тренера «Зенита»
и другие свежие мысли. Например, о мето-
дах работы с футболистами: утром — тре-
нировки, днем — занятия по тактике. И стро-
гая дисциплина.

— Преимущество я всегда отдаю тем, кто
не опаздывает и работает на команду, а не
на себя, — заявил Лучано Спаллетти. — Мне
не нужны 11 лучших на поле, мне нужна
лучшая команда.

Спаллетти признался, что в Петербурге
ему очень хорошо думается: «С моей лысой
головой тут, конечно, холодновато, зато при-
ходят по-настоящему свежие мысли». У нас
итальянец чувствует себя вполне комфорт-
но. Особенно радуется тому, что итальянская
кухня здесь представлена лучше, чем во всех

В ЭТОМ ГОДУ ВЕРУЮЩИЕ МОГУТ

ОКУНУТЬСЯ В НАСТОЯЩУЮ ПРОРУБЬ

На светлый праздник
синоптики обещали

крепкий мороз.
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